
MINISTERIO DA EDUCACÅo

UNiVERSIDADE旺DERAしDO OESTE DA BAHIA

ConseIho de Ensino, Pesquisa e Extensao

Ata da Reunifro Extraordindria do Conselho de Ensino, Pesquisa e Extensao da

Universidade FederaI do Oeste da Bahia.

1　Aos treze dias do m6s de agosto de dois mil e quatorze, aS quatOrZe horas e vinte

2　minutos, reuniram-Se na Sala de Reuni6es do Canやus Reitor Edgard Santos, em

3　Barreiras/BA, OS membros do Conselho de Ensino, Pesquisa e Extensfb sob a

4　presidencia da Magn工fica Reitora Pro 7セn印ore, Professora Iracema Santos Veloso’

5　com a presen9a do Vice-Reitor Pro Tセn岬ore, Professor Jacques Antonio de Miranda,

6　da Pr6-Reitora de Gradua辞o e A95es Afimativas, Professora Anatalia Dejane Silva

7　de OIiveira, da Pr6-Reitora de P6s-Graduacao, Pesquisa e Inova9aO, Professora

8　Luciana Lucas Machado, do Coordenador Geral de Nucleos Docentes do Centro das

9　Ciencias Exatas e das TecnoIogias, Professor Clayton Ricardo Janoni, da Diretora

lO Pro Tempore do Centro das Ci台ncias Bio16gicas e da Sadde, Professora Ana Maria

ll Mapeli, do Coordenador Geral de Ndcleos Docentes do Centro das Humanidades,

12　Professor Enio Sugiyama J血ior, da Diretora Pro Tempore do Canやus de Luis

13　Eduardo Magalhaes, Professora Rosana Marques Silva, dos representantes do Coapo

14　Docente, Professor AIex AIvarez Silva e Professor Crist6vao Atilio Viero, das

15　representantes dos Tecnico-Administrativos, Ana Cristina Santos de Jesus e JuIiana

16　AIves Braga e dos representantes dos Discentes’Gustavo Henrique Leite SiIval Tayse

17　de Assis Cunha e Bruna Passos. A Magn綿ca Reitora Pro 7t?77apOre, Professora

18　Iracema Santos Veloso cumprimentou a todos e deu inicio a Reuni各o Extraordinalia

19　para tratar da seguinte pauta: 1) Continua碑o da Apreciacao da Proposta de

20　Credenciamento de Lideres e Certi鯖ca辞o dos Grupos de Pesquisa da UFOB’

21　elaborada pela Comissfro designada pela Portaria 141/2014’Relatoria: Presidente

22　da Comissao: Profa. Luciana Lucas Machado; 2) Aprecia辞o da Proposta de

23　de範ni碑o das semanas letivas semestrais da UFOB e Hordrio das Aulas dos turnos

24　matutino, VeSPertino e noturno? eIaborada pela Comissfro designada pela Portaria

25　142/2014, Re獲atoria: Presidente da Comissao: Profa. Anatalia Dejane Silva de

26　Oliveira・ A Professora Iracema Veloso iniciou a reunifo com a continua辞o da

27　aprecia9肴O da proposta de Credenciamento de Lideres e Certifica9fb dos Grupos de

28　Pesquisa da UFOB, COm a discuss肴o sobre os grupos de pesqulSaS COnSiderados

29　atipicos’COnStante nO Capitulo IV da Proposta. A Professora Ana Maria Mapeli

30　apresentou a defini確O dos dez grupos de pesqulSaS COnSiderados atipicos: OS gruPOS

31　unitarios; OS gruPOS Sem eStudantes; OS gruPOS Sem teCnicos; OS gruPOS COm mais de dez

32　pesquisadores; OS gruPOS de dez li血as de pesqulSaS; gruPOS Onde o lider nあ6 doutor;

33　grupos sem doutores no cor可vnto de pesquisadores; gruPOS de pesquisadores que

34　participam de quatro ou mais grupos; gruPOS Semelhantes; eStudantes que participam de

35　dois ou mais grupos. Em seguida, a Professora Iracema Veloso questionou sobre os

36　grupos de pesqulSaS atipicos mais previstos. A Professora Anatalia Dejane Silva

37　Oliveira n肴o concordou com a atipicidade de grupos de pesqulSaS Sem eStudantes. O

38　Professor Jacques Antonio de Miranda sugeriu que os grupos de pesqulSaS at工picos

39　poderiam ter um prazo de vinte e quatro meses para se adequarem a fim de sanar a
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atipicidade; disse ainda que restringir a cria確O dos grupos logo no inicio das atividades

pode vir a desmotiva os grupos e pr匂udicar atividades de pesqulSa na universidade. O

discente Gustavo Hemique Leite Silva fez suas considera96es acerca dos grupos de

pesqulSaS atipicos, Chamando a aten9fo para que os mesmos nわcausem prgulZO nO

censo para a universidade. Professor Alex AIvarez Silva parabenizou o Professor

Jacques Antonio de Miranda pelas considera96es realizadas. Em seguida, O Professor

Crist6vao faz suas considera96es infomando que a criacao dos grupos de pesqulSaS

at王picos e apenas uma etapa, que ha tempo para sanar a atipicidade. A Professora

Anatalia DQjane Silva Oliveira considera que a atipicidade pode acontecer pois o MEC

e o CNPQ pemitem, maS eSCOlhas dos grupos atipicos tem que estar ali血ados com a

50　missao da Universidade. A conselheira Bruna Passos fez suas considera96es acerca dos

51　grupos atipicos e considerou que limitar os grupos atipicos limitaria tamb6m os grupos

52　de pesqulSaS eXistentes na Universidade. A Professora Ana Maria Mapeli infoma que a

53　principio e contra as atipicidades dos grupos mas pensando em uma universidade nova

54　como 6 0 CaSO da UFOB, COnCOrdava com excec6es. O Professor Jacques Antonio de

55　Miranda defende a nao restricao da atipicidade dos grupos de pesqulSa e Sugere

56　trabalhar no prazo para sanar a atipicidade. Em seguida, O Professor Enio Sugiyama

57　J心nior justificou suas ausencias nas reuni6es anteriores e realizou suas considera96es

58　acerca dos grupos de pesqulSaS atipicos. O Conselheiro Gustavo Heurique Leite Silva

59　defendeu ser contra os grupos de pesqulSaS at壬picos sem estudantes poIS, Segundo ele, Se

60　esse tipo de grupo de pesquisa for aprovado contraria a funcfb primordial da

61　universidade. A Magn綿ca Reitora Pro Tempore, PrOfessora Iracema Veloso concordou

62　com posi辞O do Conselheiro Gustavo Heurique Leite Silva e, Sugeriu que a universidade

63　restri互ia os grupos atipicos. O Professor Jacques Antonio de Miranda esclareceu que

64　deve ser ressaltado tamb6m, que gruPOS atipicos nfo credenciados poder各o ser

65　cadastrados e posteriormente’aPreCiados e avaliados. O Professor Clayton Ricardo

66　Janoni cumprimentou a todos e sugeriu a continua辞o da discussfo sobre a Proposta de

67　Credenciamento de Lfderes e Certifica辞o dos Grupos de Pesquisa da UFOB em outra

68　reunlaO, e aVan9ar Para O Segundo ponto de pauta, que trata da defini9fo das semanas

69 letivas semestrais da UFOB e Hor誼o das Aulas dos tumos matutino, VeSPertino e

70　notumo, POis faltam duas semanas e meia para o inicio das aulas do segundo semestre

71　de 2014. A Profdssora Iracema Veloso considerou pertinente a sugestfb e solicitou aos

72　conselheiros avan9ar Para a delibera辞O da defini尊O das semanas letivas semestrais da

73　UFOB e Hor誼o das Aulas dos tumos matutino, VeSPertino e notumo. Solicitou, ainda,

74　que os conselheiros fizessem uma reflexfo sobre os grupos de pesqulSaS atipicos para

75　delibera9各O na PrOXlma reunifo extraordindria. Em seguida, a Professora Iracema

76　Veloso convidou a Professora Anatalia DQjane Silva Oliveira, Presidente da Comissfb

77　que elaborou a Proposta de defini9肴O das semanas letivas semestrais da UFOB e

78　Hor各rio das Aulas dos tumos matutino’VeSPertino e notumo, Para apreSenta9fb. A

79　Professora Anatalia DQjane Silva Oliveira iniciou a apresenta9fb e em seguida, a

80　Professora Iracema Veloso perguntou se os conselheiros concordavam com o prlmelrO

81　artigo, Inciso I, Ou POSSuiam alguma contribui9aO. O Professor Jacques Antonio de

82　Miranda sugeriu a integraliza碕O aO Calenddrio da Semana de Integra9aO Universitaria

83∴∴ as semanas letivas, e PrOP6s uma nova reda9fo. Ap6s as sugest6es dos Professores Enio

84　Sugiyama Jdnior e Alex AIvarez Silva, a Professora Anatalia Dejane Silva Oliveira

85　acolheu as propostas’e foi realizada uma nova reda9奮O aO artigo 2O. Em seguida, OS

86　Conselheiros apreciaram e aprovaran os artigos 3O e 4O com alguns ajustes na reda辞o.

87　Em rela9fb ao artigo 5O’que trata SObre os hor誼os das aulas, O Professor Jacques

88　Antonio de Miranda sugeriu coIoca-lo em um quadro anexo. Em seguida, a Professora

89　Iracema Veloso infomou que ser各feita uma revis各o textual da resolucあe encaninhada

90　posteriormente aos conselheiros. Ås 18:50, a Professora Iracema Veloso agendou a

91　proxlma reunifb extraordin誼a do Conepe’Para O dia 18 de agosto de 2014, Para
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finalizar a aprecia辞o da Proposta de Credenciamento de Lideres e Certifica9fo dos

Grupos de Pesquisa da UFOB. Ås 18:55, a MagnHica Reitora Pro 7bmpore, Professora

Iracema Veloso encerrou a Reuni肴o Extraordin紅ia do Conselho de Ensino, Pesquisa e

Extens各o da Universidade Federal do Oeste da Bahia e nada a mais havendo a ser

registrado, eu, Andrea Oliveira, Secret各ria Executiva’lavrei a presente ATA que segue

assinada por mim e todos os presentes, eStando disponivel na integra, gravada em

fomato digital. Barreiras, 14 de agost9 de 2014. Ata aprovada qu t7 de povembro de

2014.しんも-疋_」・しふく_.
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